
＜子ども議会参加後の生徒感想＞
三年　岡島　香羽
　子ども議会は誰でも簡単にできないことなので、経験することができてよかったなと思いました。子ども議会に向けていろんなことを考えた
り、リハーサルしたりと大変なことばかりでした。しかし、最初はすごく緊張していたけど、たくさん練習するうちに、慣れて緊張が少なくなった。
経験を通して、事前の準備がとても大切だと改めて感じました。私たち中学生の意見を聞いてもらえる会議に参加して発言できてよかったと
思います。私たちが質問した市債のことについて初めて知ったことがありました。それは、市債は市の借金だけでなく、公平にするためにある
ことです。また、ふるさと納税を増やすためにいろいろな工夫がされていることを知れてよかったです。税のことについて初めて詳しく聞いたり
調べたりして知らないことがたくさんありました。大人になったら、自分たちがよく考えて税を納める必要があるので、みんなが知っていく必要
があると思いました。私も税についてもっと知りたいなと思いました。
三年　岩根莉桜菜
　私は子ども議会で菊池市に市民への支援と情報のデジタル化について質問しましたが、この質問ができてよかったと感じています。私は、
ひとり親だけにしか支援はないと思っていたけれど、それ以外にも様々な支援があることを知れました。中でも専門の相談員が相談を聞い
て、困窮の内容に応じたプラン作成とプランに沿った支援をして自立を図っているということは初めて知りました。情報のデジタル化について
は、将来は市役所に行くことなく、スマホやホームページからの事前来庁予約や、様々な申請手続きが行える、デジタル市役所を菊池市が目
指しているということも初めて知ることができました。
これからさらに菊池市のデジタル化が進んでいけば、今菊池に住んでいる人は今より過ごしやすいと思えるようになると思います。加えて、
今は菊池にいない人でも将来は菊池に住んでみたいとなるかもしれません。そんなすべての人が住みやすく、暮らしやすい菊池市を目指し
て、市の取り組みを眺めるばかりでなく、市民の一人として、自分にできることを考えながら生活していきたいです。
三年　岩根　瑛汰
　今回、子ども議会の議員として特別な場所で菊池市への提案をすることができて、緊張もありましたが、それ以上に大きな達成感がありま
した。自分の質問・提案だけでなく、他校の質問や提案を聞き、なるほどと思ったし、刺激になりました。その豊かな意見から、一人ひとりの個
性を大事にする菊池市であってほしいと改めて思いました。さらに、どの中学校も菊池のいいところに目を向け、活性化のために知恵を絞っ
ていた姿から、今回の「ふるさと納税に旭志の農業体験を」という提案をはじめ、今後も様々な提案を行っていきたいと思いました。
最後に、今回の子ども議会は菊池市など多くのサポートがあったからこそできたと思うので、それに感謝し、これからの学校生活も頑張りたい
と思います。
二年　山東　星斗
　まず、今回の子ども議会では、普段いけない特別な場所で発言をすることができて、僕にとってとても特別な体験になりました。
本番に向けて、発表の練習を何度も繰り返しました。僕は覚えることが苦手で、練習では何度も間違えることがありましたが、本番では緊張し
ながらも、自分なりに大きな声ではきはきと発表できたので良かったし、少し自信になりました。ただ、ほかの学校の人たちの中には紙を見て
いない人や強弱・抑揚をつけて話している人もいて、自分も見習いたいと思いました。
答弁については、僕たちの質問に対して詳しく答えていただいて、いろんな方法があることを知ることができてよかったです。
最後に、この経験はもちろん、ファイルなどもいただいたので、これからの学校生活で大切にしていきたいと思います。

前期後半スタート！

2年ぶりに菊池市子ども議会が開催されました
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　夏休みはいかがだったでしょうか。初日の登校の様子からはいつもの日常に戻ったなあと感じました。元気な登校姿に嬉しく
なりました。
　さて、今年の夏は秋雨前線の南下により異例の長雨となりました。各地で大雨、土砂災害警報が発令され菊池市でも避難指
示や一時特別警報も出されました。幸いにも被害に遭われたとの報告はされていませんが、これから台風シーズンとなります
ので引き続き自然災害への備えを十分にしておく必要があります。また、みなさんもご存じのように新型コロナウイルスの陽性
者数が増え続けています。熊本県は9月12日までまん延防止となっており、地域によっては夏休みの延長、分散登校等の対応
をされている学校もあります。菊池市では他郡市に比べ、感染者が少ないということもあって予定通り前期後半のスタートとなり
ました。しかし、今までより一層の感染対策をしながらの学校生活となります。皆さんも緩むことなく細心の注意をはらって生活
していきましょう。あらためてお願いです。
１　検温の徹底（家族に体調不良がいるときは、みなさんも出席停止）
２　マスク着用（熱中症対策と優先順位を決めて）
３　３密を避ける（近い距離でのおしゃべりはさける）
４　手洗い、消毒の励行
５　給食は前向き（無言で）
６　歯磨きは9月いっぱい原則行わない（どうしても磨きたい人は距離をとって静かにうがい）

◎＜保護者の皆様へ＞生徒・ご家族がＰＣＲ検査を受けることになった時は、早急に学校へご連絡ください。

菊池郡市中体連陸上競技大会中止
　県内及び管内の感染症の状況が極めて深刻な状況にあり、各市町
において学校関係者にも感染が及んだり、濃厚接触者となったりする
状況が生じています。また、さまざまな不安から登校を控える生徒も
増えていることから、生徒の命と健康を最優先して、「中止」となりまし
た。
　選手候補の皆さんは夏休みの早朝から一生懸命に練習に励んでき
ました。そのことを考えると大変残念な決断となりました。しかし、がん
ばったことは決して無駄ではないと思います。これからの学校生活、
将来につながる貴重な経験になったのではないでしょうか。
　どうか、ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。

オンライン授業に向けて試行
　９月１日（水）１６：２０からタブレットを持ち帰ってのオンライン
接続テストを行いました。その中で以下の不具合がありまし
た。「家庭のＷｉ－Ｆｉのパスワード入力がうまくいかず、つなが
らない」「Ｗｉ－Ｆｉにつながったもののチームズに入れない」「映
像は映るものの音声が聞こえない」などです。不具合のあった
生徒については個別にその改善にあたります。
　９月８日（水）の午後は、板書、配付データが届くかなど試行
します。万が一の休校等に備え環境整備を行っていきます。


